

第12号

校 教 育

「夢を拓き 未来に輝く 生徒の育成」 校 訓 「心身ともに健康」

めざす生徒像 「磨く」~進んで行動し心を磨く生徒 「励む」~進んで表現し学習に励む生徒 「競う」~進んで鍛えたくましさを競う生徒

《重点目標》「 文 武 両 道 の 推 進 」

「文」は知育、「武」は徳育と体育、「知性も心身もバランスよく育てる」の意

「可能性を伸ばしていく考え方」 校 長 本 田 明 路

三寒四温の言葉にある通り、気温の変化が激しい日々が続いていますが、日差しも和らぎそこは かとなく春の気分が漂う日が増えて、確実に季節は移り変わろうとしています。早いもので、本年 度も終わりを迎えました。

この1年、保護者や地域の皆様には、本校に対する温かい御支援・御協力をいただきましたこと を、心より感謝申し上げます。お陰様で生徒一人一人は、それぞれの進んでいく道に向かって確実 に成長しています。

さて今月号は、昨年と同じ内容となりますが、『可能性を伸ばしていく考え方』について改めて 紹介いたします。

アメリカスタンフォード大学の心理学教授のキャロル・ドゥエック氏によると、自分の能力につ いてどう考えるかでは、2つのタイプに分かれるそうです。1つは「人間の能力は生まれつきのも ので、努力しても限界がある」と考えるタイプで、"硬直マインド"と呼び、もう一つは「人間の 能力は意志と努力の力によって変えられる」と考えるタイプで、"しなやかマインド"と呼ぶそう。 です。

この2つのタイプを比較してみると、"硬直マインド"の人は、まわりの人に「よく見せたい」、 自分の能力を周囲に証明したいと思う傾向があるので「恥をかくから、失敗したくない」と考え、 「難しいこと、困難なことはやりたがらない」と行動にブレーキをかけてしまうそうです。一方、 "しなやかマインド"の人は、能力は努力によって伸ばすことができると考え、成長することを目 的に努力するので、例え失敗してもそれを成長へのチャンスと捉え、「次こそは・・・」と新たに 挑戦しようとするそうです。

心理学の先生によると、小学生は"しなやかマインド"が多いのですが、中学校 | 年生の頃から "硬直マインド"が急増するそうです。原因としては、周りの人の影響で、「そんなの無理だよ」 「夢みたいなことを言っているんじゃない」という声に対して、自分自身で「やっぱりそうだよな、 無理だよな」と思い込んでしまい、制限をかけてしまうからだそうです。自分の可能性や能力を削 ってしまうのか、伸ばしていくのかは、自分の考え方次第だと言うことです。

1、2年生の皆さんは、それぞれが進級し、自分自身を成長させる大きなチャンスです。考え方 ひとつでこれからの人生が大きく変わります。自分の中に根拠のない限界をつくらず、自分の夢や 目標に向かって努力してほしいと願っています。

第77回卒業証書授与式への思い

3月12日(火)、58名の卒業生全員に卒業証書を手渡しました。卒業生は義務教育修了にふさ わしい凜とした態度で式に臨んでいました。授与の際、一人一人にかけた「おめでとう」の言葉に 生徒は、証書を受けとる指先の力強さや熱い眼差しを私に返してくれました。

私は、58 名すべての生徒が立派に士別中学校を卒業し、社会に羽ばたいていくことを確信しま した。そんな第77回卒業証書授与式でした。

これまで、卒業生や学校に対し、数々の御支援と御協力をいただきましたすべての方々に感謝と お礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

3年生に感謝を込めて

3月7日(木)に生徒会本部主催による3年生を送る会が実施されました。全校クイズ大会に続 き、全校ビンゴを行いました。クイズでは、「○○先生の2番目に得意料理は?」や「△△先生の 娘さんの名前は?」等、凝った出題により解答に苦慮する生徒が多数見受けられました。また、ビ ンゴでは、賞品を得るために、全校生徒が真剣にビンゴカードに向かう姿が見受けられました。今 回は、「教職員のサイン」が賞品の目玉となったようです。最後は、在校生がアーチをつくり、3 年生が退場しました。3年生にとって、思い出に残る会となりました。



















3月11日(月)に第77回同窓会入会式が行われました。同窓会事務局長の宍戸淳様に御来校 いただき、式の中で御挨拶を賜り、記念品(卒業証書フォルダー)を贈呈していただきました。3 年生は皆、歴史のある士別中学校の同窓生の一員となることに、引き締まった表情で式に臨んでい ました。





3年間の思い出を胸に ~58名が巣立つ~

本校第77回卒業証書授与式が3月12日(火)に行われました。士別市教育委員会教育委員の加藤洋之様をはじめ、多数の御来賓や保護者の皆様の御列席を賜り、厳粛な雰囲気の中で式は行われ、本田校長より、卒業生一人一人に卒業証書が手渡されました。吹奏楽部の演奏による入退場や、校歌の伴奏は、式に花を添えました。卒業生においては、式が始まると同時に涙ぐむ姿や、悲しむ顔が見受けられ、保護者や在校生、教職員の涙を誘いました。式の後、卒業生は学級担任との別れのひとときを過ごし、仲間や学び舎との別れを惜しみながら学校を後にしました。

















お世話になりました

この度の人事異動により、4名の教職員が士別中学校を離れることになりました。保護者の皆様、 地域の皆様、大変お世話になりました。

本 田 明 路 校長 林 貴 史 教諭

鈴 木 瞬 教諭 丸 田 慎 一 専門事務主任

活躍する士中生

◇士別市読書感想文コンクール

〈優良賞〉 |年 杉 原 里 玖 さん 「コロナ禍から学んだこと」

|年 田 口 拳 蔵 さん 「自分が選んだ道を進む」

※田口さんの作文は、全道読書感想文コンクールにおいても入選を果たしました。

◇士別市中学生意見発表大会

〈佳 作〉 2年 武 山 紗 和 さん 「自分の道を間違えないために」

2年 伊 藤 諒 さん 「自己肯定感を高める」

お知らせ

◇4月のスクールカウンセラー来校日は 24日(水)です。御希望のある方は 心の教室相談員吉越まで御連絡ください。(23-3524)

◇4月5日(金)の流れ

・2、3年生は通常登校

·8:30 着任式·始業式

・9:10 学活

· | 0: | 0 清掃

· I 0:40 会場準備

・11:50 給食

・ | 3:30 入学式

· | 4: | 5 下校(予定)

※2、3年生は制服登校となります。

◇4月 | 3日(土)の流れ

· 参観授業 9:30~10:20

·PTA総会 IO:40~

· 学級懇談会 | |:30~

| 2:|5終了予定

「士中だより」は

「北海道新聞 平中販売所」様 「読売新聞 阿部新聞店」様 の御厚意により地域の皆様に 配付させていただいております。

4月の予定 (April)

5日(金)入学式 着任式 始業式

8日(月)新入生歓迎集会

9日(火)職員会議 認証式

10日(水)尿検査 常任委員会

11日(木)交通安全教室 学級写真撮影

12日(金)全学年学力テスト 教材販売

13日(土)参観日 PTA総会

15日(月)振替休業日

16日(火)市教研総会

17日(水)生徒総会 心電図検診 校内研修

18日(木)全国学力・学習状況調査(3年) 教育相談(~25日)

22日(月)部活動集会

24日(水) 二計測 視力測定 聴力検査 スクールカウンセラー来校日

25日(木)市P連総会 給食集金日

26日(金)尿検査予備日

29日(月)昭和の日

30日(火)校内研修



士別中学校ホームページ アドレス↓

https://sites.google.com/view/shibetsuchuu